

Waldprojekt

Mit dem Waldprojekt bieten wir beschäftigungslosen Menschen, die von Alkohol oder illegalisierten Drogen abhängig sind, eine Tagesstruktur und ein gezieltes Arbeitstraining.

Dabei gibt es die drei verschiedenen Arbeitsfelder:

- **Waldarbeit:** Bei Schönwetter werden unterschiedliche Waldarbeiten wie Instandhaltung von Wald- und Güterwegen, Restholz Bündelherstellung und Flurreinigung gemacht.
- **Putzlappenherstellung:** Bei Schlechtwetter und im Winter werden aus Altkleidern, die von der Caritas gesammelt wurden und nicht mehr für den Weiterverkauf geeignet sind, Putzlappen hergestellt und an die Firma Sperger in Lustenau verkauft.
- **Gartenprojekt:** Am Ardetzenberg in Feldkirch wird ein Garten bewirtschaftet, in dem Obst und Gemüse angebaut und geerntet werden. Die Gartenerträge werden dann im Kochprojekt des Caritas Cafés zu einem gesunden Mittagsmenü verarbeitet.

Das Waldprojekt findet von Montag bis Freitag statt. Die Teilnehmer*innenzahl ist auf acht Personen beschränkt. Ein Projekteintritt ist jederzeit nach einem Vorgespräch möglich. Teilnehmen kann jede Person aus der Zielgruppe, die gerne in der Natur und im Team arbeiten möchte und sich eine Tagesstruktur wünscht.